



Muere Ifigenia Martínez 4 días después de tomar protesta a Sheinbaum

El Universal

sáb, 5 de octubre de 2024, 4:48 p.m. CST · 1 min de lectura



CIUDAD DE MÉXICO, octubre 5 (EL UNIVERSAL).- Esta noche Ricardo Monreal dio a conocer la muerte de Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, a los 94 años.

Ifigenia Martha Martínez y Hernández fue una política, economista, catedrática y diplomática mexicana, miembro del partido Morena.

A través de su cuenta de X Ricardo Monreal lamentó con profunda tristeza el fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez, siendo esta información confirmada por su familia. "Que descansse en paz tan extraordinaria mujer", dijo Monreal.

De igual forma, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum lamentó la perdida de Ifigenia Martínez, mandándole su solidaridad a su familia. "El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones."

Nohemí Luna, coordinadora del PAN en Lázaro, escribió en sus redes sociales: "Lamento profundamente la muerte de la Presidenta del Congreso de la Unión, la Maestra Ifigenia Martínez, destacada política, economista, catedrática y diplomática mexicana".

[Muere Ifigenia Martínez 4 días después de tomar protesta a Sheinbaum \(yahoo.com\)](#)